

# Presidente Boric alista arribo a la zona para inaugurar rompehielos

Para mañana miércoles está contemplada una nueva visita a la zona del Presidente de la República, Gabriel Boric.

En concreto, el arribo del Jefe de Estado a solo un par de semanas de haber visitado Curanilahue y Arauco, afectadas por las lluvias, tiene el objetivo de encabezar el lanzamiento del rompehielos Almirante Viel en dependencias de Asmar en la segunda zona naval de Talcahuano.

El buque se comenzó a cons-

truir en 2018 y tendrá puerto base en la tercera zona naval de Punta Arenas, plataforma logística donde se dispondrán laboratorios de última generación para el análisis de muestras y datos en sus procesos de investigación de la Antártica.

La visita fue confirmada a este medio por varias fuentes, que señalaron que el Mandatario completaría su agenda con actividades a nivel de gabinete regional, todo en desarrollo por parte de La Moneda.